

PROTOKOLL 27. Mitgliederversammlung vom 19. März 2024

Datum 4. April 2024
Dokument 2024_03_19_Protokoll MV

Von Lilo Weishaupt
lilo.weishaupt@gmail.com

Ort: Pfarreizentrum Maria Krönung
Vorsitz: Susanne Leibacher, Präsidentin

Traktanden

- 1 Wahl der Stimmenzählenden
- 2 Genehmigung der Traktandenliste
- 3 Genehmigung des Protokolls der 26. Mitgliederversammlung vom 21. März 2023
- 4 Genehmigung des Jahresberichtes 2023
- 5 Genehmigung der Jahresrechnung 2023 (Bilanz und Erfolgsrechnung)
- 6 Abnahme des Berichts der Rechnungsprüfungskommission
- 7 Entlastung des Vorstandes
- 8 Genehmigung des Budgets 2024
- 9 Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2025
- 10 Wiederwahl der amtierenden Mitglieder des Vorstandes
- 11 Verabschiedungen
- 12 Wahl neuer Vorstandsmitglieder
- 13 Wiederwahl der Rechnungsprüfungskommission
- 14 Anträge von Mitgliedern

1 Wahl der Stimmenzählenden

Die Präsidentin, Susanne Leibacher, begrüsst die Anwesenden und weist darauf hin, dass Esther Wagner an der heutigen Mitgliederversammlung einige Fotos aus den Reihen der Versammelten machen wird für eine geplante neue Webseite des Vereins. Mitglieder, die nicht fotografiert werden möchten sind gebeten, dies zu melden. Die Präsidentin bedankt sich bei der katholischen Kirche, die uns wiederum ihre Räumlichkeiten kostenlos zur Verfügung stellt und speziell auch bei Peter Spitzer für seine Unterstützung in der Einrichtung der Technik und der Betreuung derselben. Rolf Meier, Vizepräsident und Quästor wird wieder zu den Finanzen berichten und Lilo Weishaupt das Protokoll anfertigen. Als Stimmenzähler amten Heidi Merz für die rechte Saalseite (50 Mitglieder) und Madeleine Huber für die linke (22 Mitglieder).

2 Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

3 Genehmigung des Protokolls der 26. Mitgliederversammlung vom 21. März 2023

Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt.

4 Genehmigung des Jahresberichtes 2023

Die Präsidentin erwähnt ausdrücklich, dass, wie im Jahresbericht bereits festgehalten, der Fortbestand des Vereins ab 2025 gefährdet ist für den Fall, dass sich trotz allen bisherigen und noch laufenden Bemühungen keine Vorstandsmitglieder finden lassen.

Im 2023 wurde ein „Leitfaden Dienstleistungen“ erstellt. Der Leitfaden beschreibt das Dienstleistungsangebot, hält zudem auch wichtige Einzelheiten für die Dienstleistungsempfänger, die Helfenden und die Vermittlerinnen fest. Gleichzeitig wurde auch die Tarifordnung („Entschädigung Allgemeine Dienstleistungen“ und „Entschädigung Fahrdienst“) überarbeitet und übersichtlicher gestaltet. Beim Fahrdienst sind alle Tarife um CHF 5.00 erhöht worden. Für die Stadtkreise 7 und 8 gelten neu die gleichen Tarife wie für Witikon. Fahrten ausserhalb der Stadt Zürich sind um 25 Rappen pro km erhöht. Beim Fahrdienst ist in der Regel nur eine Begleitperson erlaubt.

Die neuen Tarife sind ab 20. März 2024 gültig und werden, wie auch der „Leitfaden Dienstleistungen“, auf der Webseite aufgeschaltet.

Barbara Dörig, Leiterin der Vermittlungsstelle, teilt mit, dass für den Fahrdienst dringend neue FahrerInnen benötigt werden. Auch für den handwerklichen Bereich (nur leichte Arbeiten) sind Helfende gesucht. Sie bittet alle Mitglieder diesen Aufruf unter Bekannten zu verbreiten. Eine Vakanz gibt es auch im IT-Bereich.

Zum Jahresbericht von Heidi Zaugg, Verantwortliche für die Veranstaltungen des Vereins, gibt es keine Fragen.

Dem Jahresbericht 2023 wird einstimmig zugestimmt.

5 Genehmigung der Jahresrechnung 2023 (Bilanz und Erfolgsrechnung)

Ergänzend zur Jahresrechnung hält der Quästor, Rolf Meier, fest, dass es um die Vereinskasse gesamthaft gesehen gut steht. Die Einnahmen sind seit fünf Jahren auf gleicher Höhe. Sehr erfreulich ist der ausserordentlich hohe Eingang an Spenden – ein herzliches Dankeschön für diese Grosszügigkeit geht an die Vereinsmitglieder! Die Rückstellungen zu Lasten 2023 wurden vor allem für eine neue Webseite getätigt. Nachdem keine Fragen anstehen, wird die Jahresrechnung einstimmig genehmigt.

6 Abnahme des Berichts der Rechnungsprüfungskommission

Von der Revisionsstelle ist nur Robert Alb (Monique Steiner hat sich entschuldigen lassen) vertreten. Er liest den Bericht vor, dankt Rolf Meier ganz herzlich für seine grosse Arbeit und stellt ihm, einmal mehr, ein Zeugnis eines ausgezeichneten Quästors aus, der mit enormem Einsatz eine tadellose Vereinsbuchhaltung führt. Der Bericht der Rechnungsprüfungskommission wird einstimmig angenommen.

7 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

8 Genehmigung des Budgets 2024

Rolf Meier erklärt, dass das Budget 2024 im Rahmen des vorjährigen Budgetausfalls fällt. Die Entschädigung der Vermittlerinnen wird angesichts der Extrastunden, welche Anfragen für Dienstleistungen oft mit sich bringen, erhöht. Zum Budget gibt es keine Fragen. Es wird einstimmig genehmigt.

9 Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2025

Der Vorstand beantragt die Mitgliederbeiträge (Einzelmitglied CHF30 und Paarmitglieder CHF 50) so zu belassen. Die Mitglieder stimmen dem Vorschlag zu.

10 Wiederwahl der amtierenden Mitglieder des Vorstands

Folgende Mitglieder werden zur Wiederwahl vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig angenommen: Barbara Dörig, Susanne Leibacher, Lilo Weishaupt und Heidi Zaugg.

11 Verabschiedungen

Die Präsidentin verabschiedet sich besonders herzlich von Rolf Meier, Vizepräsident und Quästor des Vereins. Sie rühmt seine unermüdliche, ausgezeichnete Unterstützung auf die sie in der 5-jährigen Zusammenarbeit mit ihm zählen durfte, seine Erfahrung und sein Wissen, von welchen sie profitieren konnte. Grossen Dank an ihn richtet sie auch dafür aus, dass er sich bereit erklärt hat die Vereinsbuchhaltung weiterzuführen bis eine Nachfolge geregelt ist.

Mit Pedro Villalaz scheidet ein weiteres Vorstandsmitglied aus. Auch ihn verabschiedet die Präsidentin mit einem herzlichen Dankeschön für seinen Einsatz und seine Unterstützung im IT-Bereich.

12 Wahl neuer Vorstandsmitglieder

Die beiden vom Vorstand vorgeschlagenen Damen stellen sich kurz vor:

Gabriela Baumgartner: Sie wurde von Barbara Dörig auf eine Vorstandsmitgliedschaft angesprochen und hat sich spontan bereit erklärt, den Vorstand in seinem Auftrag für die ältere Generation „Senioren für Senioren“ in Witikon zu unterstützen. Sie will sich vor allem der Gestaltung der neuen Webseite annehmen. Gabriela Baumgartner freut sich auf ihre Mitarbeit im Vorstand. Man kennt sie als Juristin und Redakteurin von den Sendungen „Espresso“ und „Kassensturz“ im Schweizer Radio und Fernsehen (SRF).

Esther Wagner: Sie blickt auf eine über 20-jährige Tätigkeit im Sozialdienst der katholischen Kirchgemeinde Maria Krönung zurück. Esther Wagner war jahrelang Vertreterin der katholischen Kirche im Vorstand von Senioren für Senioren und ist deshalb mit den Anliegen des Vereins bereits gut vertraut. Sie fühlt sich im Vorstand in guter Gemeinschaft und will diesen deshalb nun als aktives Mitglied weiter unterstützen.

Die zur Wahl vorgeschlagenen Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt.

13 Wiederwahl der Rechnungsprüfungskommission

Die beiden Rechnungsprüfer Rolf Alb und Monique Steiner stellen sich für weitere zwei Jahre zur Verfügung und werden einstimmig gewählt.

14 Anträge von Mitgliedern

Auf die Frage eines Mitglieds, wie viele Mitglieder für den Vorstand nötig wären, erklärt die Präsidentin, dass es ganz bestimmt einen Quästor (Buchhaltung) brauche, aber auch Ersatz für die im 2025 zurücktretenden Vorstandsmitglieder Susanne Leibacher (Präsidium), Lilo Weishaupt (Protokoll) und Heidi Zaugg (Veranstaltungen). Ein weiterer Engpass besteht auch in der IT (Informatik) und in Öffentlichkeitsarbeit.

Um 14.30 Uhr verdankt die Präsidentin die Teilnahme an der Mitgliederversammlung und lädt ein zu „Kaffee-Kuchen“ mit anschliessender Aufführung der Seniorenbühne Zürich mit der Komödie „Die alti Klicke“.

Die Protokollführerin



Lilo Weishaupt